

Badminton : un bon bilan malgré les difficultés



Les parents et les joueurs écoutent attentivement le bilan de la saison.

Le Maure badminton club se réunissait en assemblée ordinaire le vendredi 8 juin à la salle annexe de la mairie. Une quarantaine de personnes participaient à cette réunion qui dressait le bilan d'une saison réussie, malgré l'indisponibilité de la salle omnisports de Maure-de-Bretagne. Samuel Hochard, le président, a évoqué « **les conséquences lourdes, nombreuses et difficiles** » de l'incendie de la salle omnisports. En effet, l'association a perdu à l'intersaison un tiers de ses adhérents et est aujourd'hui limitée dans l'organisation de manifestations d'importance. Toutefois, le soutien des municipalités de Lieu-

ron et de Mernel a permis de maintenir une activité badminton sur le secteur en mettant à disposition leur salle des sports.

Mais en parallèle, il a souligné « **un bilan sportif admirable** », détaillé ensuite par les responsables de commissions. Chez les jeunes, la qualification de 4 joueurs à la phase finale du championnat de France, un record pour le club, la présence de 2 joueurs au sein de la sélection d'Ille-et-Vilaine, championne de France par équipes, ainsi que trois titres régionaux et deux titres départementaux sont venus s'ajouter à la labellisation 3 étoiles par la Fédération de l'école de bad-

minton. Chez les adultes, l'accession de l'équipe 2 en régionale 2, mais également la montée de l'équipe 3 ont confirmé les résultats individuels, avec un titre de vice-champion de Bretagne seniors pour Stéphane Motais et pour la première fois une victoire dans un tournoi de niveau A (le plus haut classement) pour Clément Bébin.

Ainsi, avec la présentation par la trésorière Natacha Bertin, d'un bilan financier à l'équilibre, l'ensemble restait largement positif pour des dirigeants qui se réjouissent du début des travaux de la salle de Maure et sont impatients d'y retourner taquiner le volant.